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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 029-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Julio 
Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, 
Xiomara Nelo, Asia López, José Achue y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
Ausencia justificada: Carolina Mendoza, José Luis Rodríguez y Concetta Esposito. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
Se incluye:  El trabajo de ascenso de Prof. Ana Leal  
El profesor Oswaldo Mujica solicitando Autorización para el uso del Aula No. 
004 para el día 16/11/2014 para aplicación de un examen. 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano.  
 
No hubo informe de las autoridades. 
En la mañana hubo la presentación de: 
El Boletín Estadístico 2014, de la dirección de Planificación por parte de la 
profesora  Gladys de Pérez. 
La consideración de los lineamientos y normas generales que regirán en la 
UCLA presentado por la profesora  Carmen Estela Martínez. 
La Actualización de las  Políticas Académicas de la UCLA, en el marco del 
Direccionamiento Estratégico Institucional 2012-2017,  responsable la profesora  
Jacqueline Pérez. 
Consideración de la Propuesta realizada por la Dirección de Recursos 
Humanos, con relación  a la  Modificación del  Baremos para Promoción y/o 
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Concurso Interno y Externo del Personal Obrero de la UCLA. Responsable Prof. 
Luis Mathison, Director de Recursos Humanos. 
Punto 14 aprobó definitivamente descarga académica de la pro Beatriz Carvajal 
Punto 15 Aprobada la comisión de servicio de la Prof. Beatriz García. 
Aprobada la modificación del concurso de historia. 
Informan que continua el conflicto en  Tarabana, y a las 4,30, incendiaron un 
vehículo en el decanato de Agronomía 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Director del Programa de Contaduría: Con respecto Video bean, 
desaparecido, se presentó un señor Devolviéndolo, debido a que se trataba 
de la UCLA, emociona que aun haya personas responsables en este mundo, 
esto habla bien de nuestra universidad como institución, y aun cuando su 
hijo es estudiante de este Decanato, no quiso exponerlo.  
Informa  que el CNE envió correspondencia solicitando el Decanato como 
centro de votaciones para  las elecciones del PSUV el próximo 23/11/14. 
Comienzan ruidos de reprogramaciones, considera que no se justifica y no 
hay  razón de reprogramar. 
Directora del Programa de Administración: Con respecto a los 
contratados, se hicieron todos los contratos y las renovaciones, así que está 
segura  que los contratados cobren este fin de semestre. 
Aun cuando dictaron a las secretarias, el curso para introducir los datos en el 
sistema SISTA, también era para todos los jefes de departamento y están en 
la obligación  de hacer el entrenamiento con los ingenieros, especialmente 
los jefes de departamentos nuevos. En este sentido se propuso al 
Vicerrectorado Académico, mejorar el sistema SISTA, fuimos la prueba piloto 
para el resto de los Decanatos, se estima iniciar el  registro en el   2015, así 
que debemos adelantar el entrenamiento. 
No se debió dejar pasar este semestre sin las evaluaciones de los 
profesores nuevos, contratados y ordinarios, así como a los estudiantes. 
Estamos al margen de la norma por las fechas de contratación, invita a una 
reunión de trabajo. 
Denuncia sobre la inasistencia de los profesores, además no entregan las 
notas a tiempo y no hacen exámenes rezagados. 
Por otra parte en este semestre no han llegado los permisos  extraucla, ni 
las  descarga,  después se presentan problemas con Auditoria,  indicó a la 
Jefe del Departamento de  Administración asignar carga completa a los 
adscritos al departamento. 
Director Administrativo: Con respecto a la problemática planteada por la 
profesora Xiomara Nelo, sobre el árbol que daña la placa del departamento 
de Derecho, entiende que el Sr. Luis Apostol, tomó cartas en el asunto. Con 
respecto a la puerta de vidrio, le informaron que cuando llueve la cierran, 
porque se rebosa. Hablo con Lcda. Andreina Leal y lo que procede es  
colocar un brazo para que se cierre automáticamente. También los 
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estudiantes de Desarrollo Humano usan el espacio para descansar. 
Con respecto al rayado del estacionamiento, como es pintura de transito, es 
costosa y lo van a realizar en época del segundo  periodo vacacional. 
Coordinador de Extensión: Se realizaron las  jornadas de  extensión de la  
UCLA, el DAC  fue el único decanato cuyos grupos organizados participaron 
y fueron felicitados por su esfuerzo. En CDCH, se aprobó la impresión de los 
postes, y quedaron bajo tutela de la coordinación. Reitera que la 
participación de los estudiantes fue muy válida, lo que necesitan es que los 
escuchen.  
   

5. Informe Comisión Delegada N° 027-2014 de fecha 13-11-2014. 

 
 
     DECISIÓN: Aprobada 

6. Derecho de palabra de la Prof. Déborah Velásquez de Valecillos Presidenta 

de APUCLA, para tratar asuntos gremiales. 

 
 

DECISIÓN: Conocido y en cuenta 

7. Consideración y decisión sobre Informe preliminar presentado por el Prof. 

Luis Rivera Coordinador de la comisión designada para la Reducción del 

Horario Nocturno. 

 
 
DECISIÓN: Diferido para un consejo extraordinario para martes 9/12 a las 
8,30 

8. Consideración y decisión sobre la correspondencia presentada por la Porf. 
Lulú Silva Jefe del departamento de Técnicas Cuantitativas, referida a 
cuatro artículos titulados: “1- Aplicación o Abstracción. Dos casos de la 
Matemática. 2-Una Matemática Básica para el Pensum de la Carrera de 
Administración y Contaduría del DAC. 3-Logicas Comparadas en las 
Organizaciones Sociales, una Propuesta Curricular. 4-Logica y Sistemas de 
las Organizaciones Sociales”, presentados por la Prof. Ana Teresa Leal 
para optar a la categoría de profesor Titular.  
 
Jurado Principal: Francisco Guzzeta, Beatriz Carvajal y Gerardo Zapata.  
Jurado Suplente: Alberto Mirabal.  Iván Guevara y Fernando Sosa  
 
DECISION: Aprobado el Jurado propuesto. 
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9. Consideración y decisión, sobre correspondencia presenta por  el profesor 
Oswaldo Mujica solicitando Autorización para el uso del Aula No. 004 para 
el día domingo, 16/11/2014 para aplicación de un examen. 

 
 

DECISION: Negado por unanimidad, por cuanto en Consejo de Decanato 
Ordinario No. 031-2011 de fecha 03-11-2011, se decidió aprobar la 
restricción de acceso a las instalaciones del edificio de aulas los días 
feriados o estivos y domingos.  Se le sugiere  ajustarse al Cronograma 
Académico, el cual establece actividades de lunes a viernes y por ende las 
evaluaciones se deben aplicar en el horario establecido, de acuerdo a la 
Programación Académica 2014-1, aprobada en Consejo de Decanato 
Ordinario No. 013-2014 de fecha 05-06-2014.  

10VARIOS: 
Julio Galicia: Hace una reflexión sobre el  cambio o reducción del horario 
nocturno, que si bien es cierto que se debe hacer no considera que sea el  
Consejo de Decanato quien lo  eleve a las instancias superiores, y menos a 
finales de año, considera que no es conducente. 
Insiste que, en el Consejo, debe estar presente el representante estudiantil. 
Lulú Silva: Informa que el martes pintaron parte del departamento de Técnicas 
Cuantitativas y  la pintura tiene muy mal olor, daña la garganta, llegó a las 4:30 
estaba todo abierto y ella es la  responsable los pintores se fueron y dejaron las 
puertas abiertas, inclusive mancharon los muebles.  
Luis rivera: Informa que tiene entendido que  antes de iniciar el semestre se 
había hablado de la hacer evaluación de los contratados. 
José G. Contreras: Informa que le comentó a la Lcda. Andreina Leal, que los 
profesores del Departamento de Economía le propusieron que si le entregan 
parte de la pintura, están en disposición de poner manos a la obra y proceder a 
pintar ellos mismos. 
Iván Guevara: Se le envió comunicación al Vicerrectorado Académico con los 
requerimientos de todos los departamentos de computadoras e impresoras,  3 
laptop, un multimedia y 20 aires acondicionados, para las aulas de clase.  
   
 

 

 


